

Bitte per E-Mail an info@trendset.de · By email to info@trendset.de
Anmeldeschluss für Aufplanungsbeginn · Deadline: 15. Februar 2023

1 Bewerbung · Application (15. – 17. Juli 2023)

Firma · Company	Ansprechpartner für Messe · Contact for fair	
USt-Id-Nr. · VAT no.	E-Mail · E-Mail Address	Telefon / Mobil · Phone / Mobile number
Straße / Postfach · Street / P.O. Box	Internet · Internet	
PLZ / Ort / Land · Postal Code / City / Country		

Ja, ich bewerbe mich verbindlich um eine Standfläche in der Topic Area TrendSet Fine Arts mit folgender Standgröße.*
Yes, I am applying for stand space in the Topic Area TrendSet Fine Arts with the following stand size.* My application is binding.

ca. 12 m² für 480,00 EUR
approx. 12 sqm for 480.00 EUR

ca. 15 m² für 510,00 EUR
approx. 15 sqm for 510.00 EUR

ca. 20 m² für 550,00 EUR
approx. 20 sqm for 550.00 EUR

Meine Standbeschriftung soll folgendermaßen lauten: · My stand signage should read as follows:

Vom Firmennamen abweichender Name (am Stand sichtbar) · Name different from the company name (visible at the stand)

■ Inkludierte Leistungen

Standfläche, Standbau inkl. Teppich, Rückwänden, Beleuchtung, Stromanschluss, Standtheke und zwei Barhocker sowie 15 Gutscheinkarten für kostenlosen Eintritt.

■ Package includes

Stand area, stand construction incl. carpet, rear walls, lighting, power connection, counter with two barstools, and 15 vouchers for free admission.

* Die Bewerbung erfolgt auf Basis der Teilnahmebedingungen der TrendSet.

* The application is based on the Terms of Participation of TrendSet.

Bitte beschreiben Sie hier kurz Ihre Arbeiten. Welche Materialien und welche Technik wurde verwendet? Wie sind die Maße (Größe) Ihrer Arbeiten?
Please briefly describe your work below. Which materials and technique are used? What are the dimensions (sizes) of your works?

Malerei
Painting

Fotografie
Photography

Zeichnung
Drawing

Grafiken
Graphics

Objekt
Object

Skulptur
Sculpture

■ Teilnahme-/Zahlungsbedingungen · Terms of Participation and Payment

Unter dem nachfolgenden Link finden Sie die Teilnahme- und Zahlungsbedingungen und Hinweise zu Standpositionen und -größen. Bitte lesen Sie diese sorgfältig durch: www.trendset.de/teilnahme-zahlungsbedingungen

At the following link you will find the terms of participation and payment and notes on stand positions and stand sizes. Please read them carefully: www.trendset.de/en/terms-of-participation-payment

Ich habe die Teilnahme-/Zahlungsbedingungen gelesen, verstanden und akzeptiere diese.
I have read and acknowledge the Terms of Participation and Payment.

■ Hinweis

Um Sie in die Auswahl zu nehmen, benötigen wir Bilder Ihrer Arbeiten! Bitte senden Sie Ihr Bildmaterial **ausschließlich per E-Mail** an die TrendSet. Bitte senden Sie uns **keine Produktbeispiele** zu. Durch die Einsendung der Bewerbung entsteht keine automatische Zusage. Der o.g. Standpreis pro qm ist ein Komplettpreis. Es fallen keine weiteren Kosten an, außer für Zusatzmobiliar. Hinzu kommen Kosten für die Werbekostenpauschale in Höhe von 125,00 EUR und Kosten für die Messehaftpflicht in Höhe von 17,00 EUR.

■ Please note

For our decision, we need images of your works! Please send us your image material **only by email** on the TrendSet address below. **Do not send us product samples!** Submitting us your application does not mean we will automatically accept it. The stand price per sqm above is a complete price. There are no further costs unless you require additional furniture or similar. In addition to general fees for the exhibition stand, the advertising flat fee of 125.00 EUR and exhibition liability insurance fee of 17.00 EUR must be paid.

Ort / Datum · Place / Date

Firmenstempel und Unterschrift des Ausstellers · Company stamp and signature of exhibitor

Bitte per E-Mail an info@trendset.de · By email to info@trendset.de
Anmeldeschluss für Aufplanungsbeginn · Deadline: 15. Februar 2023

2 Mitaussteller · Co-exhibitor (15. – 17. Juli 2023)

Firma · Company

Ansprechpartner für Messe · Contact for fair

USt-Id-Nr. · VAT no.

E-Mail · E-Mail Address

Telefon / Mobil · Phone / Mobile number

Straße / Postfach · Street / P.O. Box

Internet · Internet

PLZ / Ort / Land · Postal Code / City / Country

■ Antrag · Application

Hiermit beantragen wir die Zulassung des nachfolgenden Unternehmens, das mit eigenem Personal und eigenen Waren oder Leistungen als Mitaussteller auf unserem Messestand anwesend ist.

We hereby apply for admitting to Trendset the following company, which will be present at our exhibition stand as a co-exhibitor with its own personnel and own goods or services.

Bitte tragen Sie hier den Mitaussteller ein. · Please enter the details on the co-exhibitor here.

Firma · Company

Ansprechpartner für Messe · Contact for fair

USt-Id-Nr. · VAT no.

E-Mail · E-Mail Address

Telefon / Mobil · Phone / Mobile number

Straße / Postfach · Street / P.O. Box

Internet · Internet

PLZ / Ort / Land · Postal Code / City / Country

Bitte beschreiben Sie hier kurz die Arbeiten. Welche Materialien und welche Technik wurde verwendet? Wie sind die Maße (Größe) der Arbeiten?
Please briefly describe the work below. Which materials and technique are used? What are the dimensions (sizes) of the works?

Malerei
Painting

Fotografie
Photography

Zeichnung
Drawing

Grafiken
Graphics

Objekt
Object

Skulptur
Sculpture

■ Hinweis

Zu den allgemeinen Standgebühren kommen Kosten für die Werbekostenpauschale (für Online-Katalog, TrendSet E-Journal, Kundeneinladungen und Versand) in Höhe von 125,00 EUR und Kosten für die Messehaftpflicht in Höhe von 17,00 EUR hinzu.

■ Please note

In addition to general fees for the exhibition stand, the advertising flat fee of 125.00 EUR (for the online catalog, TrendSet E-Journal, customer invitations and mailing) and exhibition liability insurance fee of 17.00 EUR must be paid.

Ort / Datum · Place / Date

Firmenstempel und Unterschrift des Ausstellers · Company stamp and signature of exhibitor

Bitte per E-Mail an info@trendset.de · By email to info@trendset.de
Anmeldeschluss für Aufplanungsbeginn · Deadline: 15. Februar 2023

Ermächtigung zum SEPA Lastschriftmandat Authorization for SEPA direct debit mandate

Aussteller · Exhibitor

Hiermit ermächtige(n) ich / wir die TrendSet GmbH, Zahlungen von meinem / unserem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich / weisen wir mein / unser Kreditinstitut an, die von der TrendSet GmbH auf mein / unser Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.*

I / We hereby authorize TrendSet GmbH to collect payments from my / our account by means of direct debit. At the same time, I / we instruct my / our financial institution to pay the direct debits drawn on my / our account by TrendSet GmbH.*

Zahlungsempfänger: TrendSet GmbH

Gläubiger-Identifikationsnummer: DE85ZZ00000018615

Mandatsreferenz: Ihre Mandatsreferenz erhalten Sie nachträglich.

Payee: TrendSet GmbH

Payer (debtor) identification number: DE85ZZ00000018615

Mandate reference: You will receive your mandate reference later.

■ Hinweis

Ich kann / Wir können innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belastenden Betrags verlangen. Es gelten dabei die mit meinem / unserem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

*Die Einzugsermächtigung gilt unbefristet bis auf Widerruf. Bei Nichtverwendung (36 Monate) verfällt die Einzugsermächtigung automatisch.

■ Please note

I / We can demand the reimbursement of the debited amount within eight weeks, beginning with the date on which the amount was debited. The conditions agreed to with my / our financial institution shall apply.

*The direct debit authorization is valid for an unlimited period until revoked. If the direct debit authorization is not used (36 months), it automatically expires.

Name des Zahlungspflichtigen (Kontoinhabers) · Name of the payee (account holder)

■ Anschrift des Zahlungspflichtigen · Address of the Payee

Straße / Hausnummer · Street Address

PLZ / Ort · Postal Code / City

Land · Country

Bankname · Name of Bank

IBAN des Zahlungspflichtigen (max. 35 Stellen) · IBAN (International Bank Account Number) of the payee (maximum 35 characters)

BiC (8 oder 11 Stellen) · BIC (Bank Identifier Code) (8 or 11 characters)

Ort / Datum · Place / Date

Firmenstempel und Unterschrift des Ausstellers · Company stamp and signature of exhibitor

